

In memoriam

**Doctor Juan Raúl Flores Miranda  
(1952-2008)**

**E**l doctor Juan Raúl Flores Miranda falleció el pasado primero de marzo. Nació en la Ciudad de México el 7 de abril de 1952, cursó la carrera de médico cirujano en la Universidad Nacional Autónoma de México en los años 1970 a 1978. Realizó su residencia rotatoria en Ciudad Juárez Chihuahua y la especialidad en Anatomía Patológica en el Hospital doctor Darío Fernández, del ISSSTE, donde continuó laborando como médico de base. Ingresó al Hospital Juárez de México de la Secretaría de Salud en abril de 1981 y al Consejo Mexicano de Médicos Anatomopatólogos en el año de 1982. Se dedicó a la práctica de la patología asistencial durante 28 años en ambos centros hospitalarios, donde además fue profesor de pregrado por la UNAM desde su ingreso; participó en la formación de numerosas generaciones de residentes de la especialidad. Fue jefe del Servicio de Anatomía Patológica del Hospital Juárez de México de 1992 a 1999. El doctor Raúl Flores fue un médico noble, de carácter afable, interesado no sólo en la medicina sino en la música popular, la novela policiaca y la tauromaquia. Hombre de convicciones políticas firmes, actuó siempre de acuerdo con ellas, con entusiasmo invariable. Quienes fuimos honrados con su amistad y compartimos la mayor parte de su vida profesional y sus aficiones, lamentamos profundamente su desaparición prematura. Extrañaremos siempre sus anécdotas, su risa franca y su buen humor permanente, pero sobre todo su generosidad y calidez.

**Dr. José Rafael Peñavera Hernández**